
市民との意見交換会取りまとめシート

開催地区： 光陵 中学校区 開催場所： ：八幡公民館

開 催 日 ： 平成３０年８月　２日（金） 開催時間： ：午後７時～午後８時３０分

出席議員：石神、馬嶋、浅井、島原、戸田、山田治、森 参加人数： ： ９人

広報広聴協議会　広聴部会長　宛

市民との意見交換会を実施した結果を報告します。 報告者
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浅井寿美

菱野団地の再生についての課題
菱野センタービル付近の再開発が進

まない

家賃が高い。松坂屋ストア４９年もたっているのに１００万円。センタービル

を交流センターにできないか？公民館と交流センターを活用し、活性化すべき

人が集まる、若者が住める街づくり 県営住宅のリノベーションなど県との連携が不可欠

空き家が多い。対策必要 一戸分が狭く再利用しにくい

小中学校の再編が必要 子どもが減っている。３校とも１クラス。

外国人との共生 夜に騒ぐなど訪問してくる外国人のマナーが問題になっている。

菱野団地の駐車場問題 団地内に路上駐車がおおい

菱野三台の外周にコインパーキング

ができないか

菱野団地住民の移動手段 目的地まで行けるバスが必要
住民バスは必要だが、要望は買い物、陶生病院に行くこと。団地の中しか走れ

ない利便性の悪さがある。

駅、病院などへ行くバスの本数を増

やして欲しい
予約のいらない　定期的に走る　バスが欲しい。

災害について 原山台の崖崩れ指定区域の対策を 指定されていないが、危険カ所がある。八幡池の付近。

人口減少問題 市全体の学校適正配置を

小中学生の熱中症対策 エアコン設置を早く

瀬戸の中心市街地の活性 空き店舗の活用 銀座、末広商店街を活性化するため

災害ごみの管理 災害ごみの一時管理計画 大災害に備えるため

岩屋堂公園の活性化 道路やトイレの整備 来訪者の受け入れ態勢を充実するべき。

項番 優先項目中分類 小分類 発言の背景・意図

県営住宅の立替を早く
県営住宅は県の予算で、市はお金はいらない。市は逃げることなく県との係わ

りを持ち、進めるようにすべき。

菱野団地全体の再開発
計画策定中だという理由で、進まない。早く具体的に行動する必要にせまらて

いる。

原山、萩山、八幡の新たな連携で、団地全体を活性化すべき。


